

OSTSEE-ZEITUNG.DE

Dienstag, 21. Februar 2006 | Jasmund und Sassnitz

Brücke nötig wie ein Kropf

Zu diesem Bauwerk, das von April an gebaut und voraussichtlich im Juni des kommenden Jahres an die Öffentlichkeit übergeben werden soll, äußert sich auch **Dr. Henning Fago** aus Schortens.

Meiner Meinung nach ist die Brücke ein Prestige-Objekt, das so nötig wie ein Kropf ist. 3,7 Millionen Euro wären zum Beispiel besser angelegt für die Restaurierung der Preußensäulen in Groß Stresow oder Neukamp. Mit geringerem Aufwand lässt sich dagegen der alte Weg vom Sassnitzer Stadtzentrum hinunter zum Stadthafen fußgängerfreundlicher gestalten.